

# Ingenio Ahuachapán



Esta comunidad está ubicada en el municipio de Atiquizaya departamento de Ahucachapán, donde antes funcionó la Hacienda San Raymuno conocida como Ingenio Ahuachapán. FOSAFFI ha dado seguimiento a la situación de los pobladores de esta comunidad y se espera que muy pronto se pueda otorgar arrendamientos con promesa de venta de los inmuebles ocupados, para que los habitantes posteriormente puedan adquirir las parcelas mediante la Política de Interés Social (Pago Diferido).

En este proyecto se beneficiarían alrededor de 90 familias, con promedio de 4 y 6 personas por grupo familiar. El Fondo ha adquirido este compromiso desde hace tres años y las personas han mostrado un verdadero interés por resolver y legalizar su situación. Lo que acuerden las Autoridades de FOSAFFI se comunicará oportunamente.